



CABAÑAS EN LOS LAGOS DE FINLANDIA

Finlandia Puumala (Saimaa).

600 KM • VACACIONES NATURALES EN COMPLEJO VACACIONAL • VUELOS + CABAÑA + COCHE ALQUILER

Si buscas un alojamiento con encanto en Finlandia, una cabaña en medio del espléndido paisaje de los bosques y los lagos es ideal, sobre todo para las familias amantes de la naturaleza.

7 noches en **Lago Saimaa** — Regreso a **España**

8 DÍAS
DESDE 1.095€

► Tasas y carburantes incluidos



Día 1 España / Helsinki / Puumala (Área de Saimaa)

Salida en vuelo con destino Helsinki. Recogida del coche de alquiler e inicio del viaje hacia Puumala. Llegada a Sahanlahti Resort y entrega del apartamento o la villa. Alojamiento.

Días 2 al 7 Saimaa

Estancia con desayuno buffet. Días libres para disfrutar de actividades en su entorno y de su alojamiento. Sahanlahti Resort, situado a sólo 53 kms de Mikkeli, 74 kms de Savonlinna y 292 kms de Helsinki, ofrece una variedad de servicios y de actividades en un enclave tranquilo de gran belleza natural a orillas del lago Saimaa. Alojamiento.

Día 8 Puumala / Helsinki / España

Regreso a Helsinki. Devolución del coche de alquiler en el aeropuerto. Salida en vuelo de regreso a España. Llegada.

Sahanlahti Resort

Sahanlahti es un complejo de ocio a orillas del Lago Saimaa, en un pequeño pueblo llamado Puumala, donde la localidad juega un papel importante en tu disfrute. Todo su staff está involucrado con gran corazón para hacer de tu estancia en el completo Sahanlahti, una experiencia única. ¡Bienvenido!

Villas de lujo Elsaranta - lujo natural

Se trata de cinco casas adosadas, es decir, diez apartamentos para dos personas. Se accede a las villas a través de puentes de madera y los apartamentos están contruidos de tal manera que no hay vista directa entre sí, pero siempre puedes sentirte seguro y con privacidad. Las villas, construidas en estilo escandinavo, son apartamentos de 37,5 metros cuadrados. Cada apartamento tiene una habitación grande con una lujosa cama doble de 200 cm de ancho, TV, Wifi, vaporizador de ropa, un sofá doble y un sillón, un pequeño mueble para café, té y máquina de soda con minibar. Además, la villa dispone de un baño con productos de baño para mimarse y una sauna privada siempre lista para su uso con albornoces y zapatillas. La terraza privada tiene vistas al Lago Saimaa, una piscina finlandesa climatizada y un grupo

de asientos. En el interior se utilizan materiales interiores finlandeses y estilo escandinavo. Uso gratuito de bicicletas y botes de remos entre Elsaranta y los restaurantes de Sahanlahti.

Villa Kaima - privacidad

Modernamente equipada y decorada, la Villa Kaima les encanta a los huéspedes una y otra vez. Esta villa es perfecta para vacaciones. Kaima tiene su propia pequeña playa de arena con lugares para hacer fogatas, un largo embarcadero donde llegan las olas del Lago Saimaa, una gran terraza con parrillas, grupos de comedor y bares, para que también pueda disfrutar de estar al aire. Hay vistas despejadas del lago desde las terrazas y el interior. La villa está situada muy cerca de todos los servicios de Sahanlahti. Está a sólo unos cientos de metros del restaurante Koskivahti, pero el lugar está protegido detrás de un promontorio para su propia tranquilidad.

Villa Sahankylä sin sauna

La villa de Sahankylä sin sauna tiene 45 metros cuadrados de espacio. En las villas, un amplio porche/salón da la bienvenida a los huéspedes. El amplio baño dispone de champú y gel de ducha y secador de pelo. La villa dispone de un dormitorio independiente para dos personas y el sofá cama en el salón cocina tiene capacidad para 1 o 2 personas. La villa tiene aire acondicionado. El nivel de equipamiento de la cocina incluye vajilla y utensilios de cocina, frigorífico-congelador, horno, cocina, cafetera, hervidor, lavavajillas, tostadora, microondas, televisión y radio/altavoz. El precio del alojamiento incluye desayuno en el restaurante Koskivahti, ropa de cama y toallas.

Villa en Sahankylä con sauna

La villa de Sahankylä con sauna tiene 55 metros cuadrados. En las villas, un amplio porche/salón da la bienvenida a los huéspedes. Un baño y un aseo separados garantizan la tranquilidad de las saunas. El baño dispone de champú y gel de baño y secador de pelo. La villa dispone de un dormitorio independiente para dos personas y el sofá cama del salón cocina tiene capacidad para 1 o 2 personas. Además, encima de la cocina hay un altillo para dormir para una persona. La villa tiene aire acondicionado. El equipamiento de la cocina es igual a las villas sin sauna.



CATAI DESCUBRE EL MUNDO QUE IMAGINAS

Nuestros servicios

Vuelo de línea regular, clase turista (reservas en clases especiales). 7 noches en el alojamiento seleccionado con desayuno incluido. Sábanas y toallas. 8 días de coche de alquiler, con recogida y devolución en aeropuerto, kilómetros ilimitados, seguro de colisión y robo con franquicia (CDW). Seguro de viaje.

Interesa saber

Precio desde basado en Finnair, clase Z, en Villa Sahankylä sin sauna, cap. 4 personas, para viajar del 15 de mayo al 31 de octubre.

Tasas aéreas incluidas. AY: 60€.

No incluyen limpieza diaria bajo y limpieza final.

No está permitido fumar en los coches de alquiler.

Salidas

Diarias (15 may-31 oct).

Notas de salida:

Finnair: Madrid / Barcelona.

Hoteles

Puumala.
7 noches

Sahanlahti Resort
4★

Hoteles previstos o de categoría similar.

La clasificación hotelera es la estimada por CATAI. Precios desde en base a mínimo 4 personas compartiendo villa.